



Las instalaciones de Molteplas en el polígono de Villalonquéjar ocupan una superficie de 8.000 metros cuadrados. / JESÚS J. MATÍAS

Molteplas invierte 1,2 millones en modernizar su proceso productivo

El fabricante de componentes del automóvil ha dejado atrás el concurso de acreedores, duplica su facturación de 5 a 10 millones desde 2008 y aumenta un tercio su plantilla

• La empresa burgalesa adquirirá nuevas máquinas y profundizará en la automatización de la planta y en la adaptación de la fábrica a la denominada industria 4.0.

J.M. / BURGOS

No hay muchas empresas en Burgos que hayan superado momentos tan críticos como Molteplas. El incendio que devastó sus instalaciones en 2003 fue el primer gran golpe al que se enfrentó el fabricante de piezas para el sector de la automoción. Tras unos esfuerzos bárbaros por hacer reflotar el negocio, la falta de financiación, vital para sobrevivir, le abocó al segundo gran mazazo en poco tiempo: un concurso de acreedores en 2008. A partir de ahí, la compañía cambia de manos (del Grupo Reiner a Mecacontrol), presenta un plan de viabilidad, responde a las deudas, supera la suspensión de

pagos y consigue dar por completo la vuelta a la situación. Hasta el punto que, desde entonces, ha conseguido duplicar el volumen de facturación de 5 a 10 millones de euros. Y este año, según pronostica el director de la fábrica de Villalonquéjar, Ignacio Álvarez, prevén llegar a los 12.

La buena marcha de los últimos ejercicios ya les llevó a invertir el año pasado 700.000 en la adquisición de nuevas máquinas y en la obra civil con la que ampliaron el espacio destinado a la fabricación de piezas para automóviles. En este 2017 van más allá y realizarán un desembolso de 1,2 millones que tendrá también como destino la adquisición de bienes de equipo, la automatización de procesos y la adaptación de la empresa a la denominada industria 4.0.

La incrementación del volumen de negocio, propiciado por una mayor carga de trabajo, ha provocado también que Molteplas haya elevado su plantilla de 61 a 98 personas entre 2008 y este 2017. Todo



El director de la fábrica de Burgos, Ignacio Álvarez.

ello, apunta Álvarez, gracias a la recuperación que ha experimentado el sector de la automoción y también a que se ha conseguido reconquistar la confianza de aquellos clientes que tuvieron dudas en los momentos difíciles.

El sector de la automoción representa el 85% de la actividad

productiva de Molteplas, que cuenta entre sus grandes clientes con el Grupo Antolín, Faurecia y Plastic Omnium. Sus piezas (consolas centrales de vehículos, retrovisores, paneles de puertas, soportes de parachoques...) están presentes finalmente en vehículos de grandes marcas como Renault,

40 aniversario

La fábrica burgalesa de Molteplas cumplirá este verano su 40 aniversario y la dirección no quiere pasar por alto la efeméride. El próximo 15 de septiembre realizarán un acto institucional en la planta de Villalonquéjar al que se ha invitado, entre otros, al presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, al alcalde de Burgos, Javier Lacalle, al subdelegado del Gobierno, Roberto Saiz, y a los presidentes de la Cámara de Comercio, Antonio Méndez Pozo, de la Confederación de Asociaciones Empresariales (FAE), Miguel Ángel Benavente y de la Asociación de Empresarios del Polígono de Villalonquéjar, Jorge Villaverde.

Tras las visitas en la fábrica, los actos continuarán en el restaurante La Galería. Allí se proyectará un video en el que se recordará la historia de la empresa desde su fundación en el año 1977 y se hará un pequeño homenaje a los trabajadores. También se espera la presencia del director ejecutivo (CEO) del Grupo Mecacontrol.

PSA (Peugeot-Citroën), Mercedes, Volkswagen, Jaguar, Nissan, Toyota, Ford...

OTRAS LÍNEAS DE NEGOCIO.

Pero además de en el sector de la automoción, en la fábrica de la calle Merindad de Montija también fabrican otros productos. En lo que denominan como 'línea blanca' el proceso se centra en la elaboración de piezas para electrodomésticos. Representa alrededor de un 10% de su facturación. El otro 5% restante se destina a la fa-

La factoría burgalesa fue víctima de un incendio en 2003 que calcinó sus instalaciones

bricación de elementos para la obra civil (de capa caída tras el estallido de la burbuja inmobiliaria y de la obra pública), mobiliario de oficina...

En la actualidad, Molteplas es la fábrica más importante del Grupo Mecacontrol. Una compañía familiar, de origen navarro, que cuenta también con centros de producción en Tudela y Cascante (ambos en Navarra), en Linares (Jaén) y en Polonia.

Área de servicio Ribera del Duero

Restaurante - Hotel Supermercado

Visite nuestro RESTAURANTE
Excelente cocina,
menús diarios y
CARTA VARIADA

Ctra. Nacional, Madrid - Irún, km. 189
Cilleruelo de Abajo (Burgos) - Tel. 947 170 003

Área de servicio Villagonzalo S.L.

Los 7 días de la semana - de 9 a 23 horas

Supermercado Expres
también los domingos

Zona de congelados,
frutas, verduras,
droguería, lácteos,
embutidos...

Venta de vino de D.O. Ribera del Duero a precio de bodega

Ctra. Nacional, 620 km. 6,600 - 09195 Villagonzalo · T. 947 294 248